

Lille Handibasket



Notre dernier match

Pour notre dernier match de la saison régulière, nous nous déplaçons à Marseille.

Ces derniers devaient impérativement gagner afin d'éviter la relégation en NIB l'année prochaine. C'est donc avec le couteau entre les dents que les phocéens entamèrent cette partie.

En prenant l'avantage dès le départ, notre formation composée de Fabienne, Nafiz, Momo, Ahmad et Yoan ont gardé un écart qui s'est agrandi au fil de la 1^{ère} mi-temps. Avec quelques changements et un sursaut d'orgueil de l'équipe adverse, nous avons quand même remporté la partie de 10 points.



Ceci a conforté notre 8^{ème} place qui contre toute attente risquait d'être menacée. En effet, Lannion a créé la surprise en battant Saint Avold qui aurait pu passer devant nous au classement en cas de défaite de notre part.

Ainsi se termine cette saison avec cette très belle 8^{ème} place pour l'équipe 1 et une belle évolution de notre équipe réserve qui aura pour objectif la montée en NIC l'année prochaine.

Prochaines dates :

Il nous reste un moment festif avec la coupe régionale qui aura lieu à Creil le dimanche 16 juin toute la journée et le match des bénévoles le samedi 29 juin à notre salle Ostermeyer à partir de 15h.

Si vous voulez nous rejoindre, n'hésitez pas à nous contacter.

Comme toujours, on compte sur vous !!!